
Sanità.  Gennuso  (FI):  “Con
Caltagirone  un  cambio  di
passo.  Sempre  attenti  a
esigenze del territorio”
“Avevamo auspicato un cambio di passo per la sanità nella
nostra provincia e sembra davvero che l’arrivo del Commissario
Alessandro  Caltagirone  abbia  dato  il  giusto  impulso.  –
sottolinea  il  deputato  regionale  di  Forza  Italia  Riccardo
Gennuso – A partire dai tanti bandi pubblicati in queste ore
ed annunciati per le prossime settimane per il reclutamento di
personale  indispensabile  a  dare  nuova  linfa  alla  pianta
organica,  garantire  servizi  essenziali  e  ridurre  le  liste
d’attesa, è evidente che il Commissario si è fatto rapidamente
un’idea delle tante criticità del nostro territorio e sta
lavorando  per  trovare  velocemente  delle  soluzioni.  Un
approccio pratico che ci fa ben sperare per la soluzioni dei
problemi.
Abbiamo apprezzato in particolare il fatto che il Commissario
si  sia  attivato  per  trovare  rapidamente  ed  in  modo
lungimirante soluzioni per garantire servizi essenziali, come
per  esempio  quello  dello  STEN,  il  Servizio  di  Emergenza
Neonatale che dovrebbe essere garantito grazie all’estensione
fino  ad  Avola  di  quello  già  previsto  dal  Policlinico  di
Catania fino a Siracusa e Lentini.
Come correttamente evidenziato, – continua Riccardo Gennuso –
il vero nodo resta quello della Rete ospedaliera, che richiede
una attenta sinergia con la Regione in fase di programmazione
e destinazione di risorse; una necessità rispetto alla quale
il  Governo  Schifani  non  si  è  fatto  trovare  impreparato
destinando già 100 milioni aggiuntivi per la realizzazione del
nuovo ospedale e rispetto alla quale non verrà meno l’impegno
istituzionale di Forza Italia in ogni sede per supportare le
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necessità  del  nostro  territorio”,  conclude  il  deputato
regionale.

Question  time  in  consiglio
comunale,  Pd:
“Riqualifichiamo  la  pista
ciclabile “Rossana Maiorca”
Il Consiglio comunale di Siracusa torna in aula mercoledì 7
febbraio  alle  10  per  una  seduta  dedicata  interamente  al
question time. Dodici le interrogazione e tre le interpellanze
messe  all’ordine  del  giorno  dal  presidente  Alessandro  Di
Mauro.
Dieci interrogazioni sono del gruppo consiliare del Pd, due
del consigliere Paolo Romano; due interpellanze portano la
firma del consigliere Paolo Cavallaro, una del consigliere
Ivan Scimonelli.
Una delle dieci interrogazioni poste del gruppo consiliare del
Pd riguarda la pista ciclabile “Rossana Maiorca”. Il Partito
Democratico  sostiene  che  “la  pista  ciclabile,  allo  stato
attuale, versa in uno stato di incuria e abbandono”. Pertanto,
considerando lo sviluppo della mobilità sostenibile che ha
visto Siracusa protagonista in questi anni e che il percorso
ciclabile in questione (Rossana Maiorca, ndr) è frequentato
ogni giorno da tantissime persone per fare jogging, il Partito
Democratico  interroga  l’Amministrazione  comunale  “come  e
quando intende apportare la manutenzione e la valorizzazione
della pista ciclabile, per consentire una migliore fruizione
della stessa”.
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Le  lampade  a  led  mettono
d’accordo  Pd  e  FdI  a
Siracusa: “Lasciano strade al
buio”
In Question Time, al Consiglio comunale di Siracusa, trova
spazio anche il tema dell’illuminazione pubblica. Il sistema a
led  non  convince  cittadini  e  forze  politiche.  Così,  ad
esempio, per l’appuntamento di domani in aula Vittorini, il
consigliere  comunale  Paolo  Romano  (Fdl)  ha  presentato  una
interrogazione su Cassibile e Fontane Bianche, parlando di
“carenza di illuminazione pubblica”.
Un  aspetto  che  è  peggiorato  notevolmente  –  secondo  Paolo
Romano – dopo la recente sostituzione della lampade a led.
“Una situazione che crea problemi di sicurezza ai cittadini,
come il recente grave incidente in cui una donna è stava
investita e versa in gravi condizioni di salute”, sottolinea
il  consigliere  comunale.  Romano  chiede  “un  immediato
intervento  dell’Amministrazione  comunale  per  ripristinare  i
normali livelli di illuminazione, garantendo la sicurezza dei
residenti”.
Anche  i  consiglieri  del  gruppo  del  Partito  Democratico  –
Massimo Milazzo, Sara Zappulla e Angelo Greco – intervengono
sulla  problematica  e  chiedono  che  venga  verificato  se  il
Comune  di  Siracusa  abbia  controllato  che  la  capacità  di
illuminazione  delle  nuove  lampade  a  led  sia  della  stessa
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potenza di quelle sostituite. Inoltre, suggeriscono l’utilizzo
di lampade a led a luce calda, al posto delle attuali a luce
bianca.

Il rimpasto a Siracusa e la
partita  per  le  Provinciali,
gli incroci passano da Cafeo
Si allungano i tempi per il rimpasto di giunta a Siracusa. E
finiscono  inevitabilmente  per  intrecciarsi  con  le  elezioni
provinciali. Nonostante manchi ancora la cornice normativa –
l’Ars dovrebbe iniziare questa settimana ad occuparsi del ddl
Province  –  i  partiti  sottotraccia  sono  già  a  lavoro.  E
Siracusa non è da meno.
Il nome attorno a cui si incrociano le due vicende, rimpasto e
provinciali,  è  quello  di  Giovanni  Cafeo.  L’ex  deputato
regionale, oggi in forza alla Lega, in Consiglio comunale a
Siracusa è il “referente” del gruppo Insieme (3 consiglieri).
Se  da  una  parte,  Cafeo  è  un  papabile  candidato  per  la
presidenza  della  Provincia  con  gradimento  diffuso  nel
centrodestra (ma serve l’intesa con FdI a Palermo), dall’altra
può rappresentare quell’apertura politica che permetterebbe al
sindaco di Siracusa di non ritrovarsi “stritolato” dal forte
Mpa.  Le  trattative  sono  in  corso,  per  una  e  per  l’altra
vicenda.
Procediamo  con  ordine.  Giovanni  Cafeo  ha  dato  la  sua
disponibilità verso una candidatura per la presidenza della
Provincia.  Riscuote  buon  credito  tra  gli  alleati  di
centrodestra, con Forza Italia che potrebbe convergere sul suo
nome, visto che non potrà accampare primogenitura in quanto ha
già  espresso  la  candidatura  a  sindaco  per  il  capoluogo
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(Messina, ndr). Determinante sarà la posizione di Fratelli
d’Italia  che  non  nasconde  di  vedere  bene  Titti  Bufardeci
candidato  presidente.  Da  capire  se  il  diretto  interessato
accetterà  o  declinerà  l’invito,  come  fatto  per  le
amministrative.  In  quel  caso,  allora,  il  centrodestra
siracusano potrebbe compattarsi su Cafeo, in attesa del via
libero del tavolo regionale.
Sul  fronte  del  rimpasto  in  giunta  comunale,  lo  stesso
esponente  leghista  non  nasconde  che  vi  sia  stato  qualche
abboccamento con il sindaco Francesco Italia. Un eventuale
ingresso  in  giunta,  subordinato  ad  obiettivi  programmatici
definiti,  porterebbe  altri  tre  consiglieri  comunali  dalla
parte dell’amministrazione. Utili certo, ma non sufficienti
per garantire al sindaco una certa indipendenza dall’alleato
Mpa, la cui forza è cresciuta in maniera esponenziale. Il nome
per  la  giunta?  Il  gruppo  Insieme  potrebbe  ritrovarsi  su
Alfredo  Foti.  Ma  non  è  l’unico  in  ballo.  Da  capire  come
deciderà di posizionarsi Forza Italia, non contraria a priori
alla giunta.
Dagli incastri di questo delicato puzzle politico in giunta
comunale paiono dipendere anche il cammino per l’approvazione
del bilancio, non ancora approdato in Consiglio, e il quadro
di alleanze per le elezioni provinciali.

Rifiuti: taglio di risorse da
destinare  agli  extra-costi,
mercoledì  l’audizione  del
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pres. Carta
L’on.  Giuseppe  Carta,  presidente  della  IV  Commissione
Territorio e Ambiente, ha richiesto mercoledì mattina udienza
urgente  con  gli  assessori  all’energia  Roberto  Di  Mauro  e
all’economia Marco Falcone. “Raccogliamo l’appello dei comuni,
rappresentati  dal  presidente  dell’ANCI  Paolo  Amenta,
giustamente preoccupati per il taglio di risorse, già previste
dal DDG n.1389 del 7 novembre, da destinare agli “extra-costi”
del settore rifiuti – dichiara l’on. Carta – già individuata
una soluzione attuabile da parte del Governo Regionale in
tempi celeri per la questione extra costi che condivideremo
mercoledì,  contestualmente,  si  forniranno  rassicurazioni  ai
sindaci.”

Il  ritorno  dei  moderati,
Forza  Italia  a  Siracusa  si
riprende  un  ruolo  di  primo
piano
“Forza Italia in provincia di Siracusa riparte più forte e si
prepara ad essere punto di riferimento per i moderati della
coalizione di centrodestra”. Forte del successo – non solo
numerico – incassato con il congresso provinciale celebrato
ieri,  Riccardo  Gennuso  piazza  Forza  Italia  al  centro  del
quadro politico.
Un chiaro segnale di importanza è stato l’arrivo a Siracusa
dei vertici nazionali e regionali di Forza Italia: il senatore
Maurizio  Gasparri,  il  presidente  della  Regione  Siciliana
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Renato Schifani, la vice presidente dell’Assemblea Regionale
Siciliana,  Luisa  Lantieri,  gli  assessori  regionali  Marco
Falcone  e  Edy  Tamajo.  E  poi  ancora  alcuni  sindaci  della
provincia, assessori e consiglieri comunali e rappresentanti
dei  circoli  cittadini  della  provincia.  Presenti  anche
esponenti  di  altri  partiti  della  coalizione,  del  mondo
sindacale e delle categorie produttive.
“Ripartiamo  più  forti  e  decisi  –  sottolinea  il  deputato
regionale azzurro – e ci scusiamo se qualcuno è rimasto fuori
dalla sale durante i lavori, ci aspettavamo tanta gente ma non
tutta questa presenza. Forza Italia continua nel suo percorso
di crescita in provincia, con la certezza di essere il punto
di  riferimento  e  di  incontro  per  tutti  i  moderati  del
Centrodestra. La nostra provincia è al centro dell’attenzione
politica nazionale e regionale e la conferma arriva dalle
prestigiose presenze istituzionali di oggi”. 
Gli  fa  eco  il  coordinatore  provinciale  neo-eletto  Corrado
Bonfanti.  “Forza  Italia  è  un  partito  che  dialoga  con  il
territorio e che ne ascolta le esigenze. Da questo ripartiamo:
ascoltando la gente, parlando con le persone e dialogando con
le associazioni e le diverse realtà. Questo è un punto di
partenza, c’è tanto da fare e lo faremo con la consapevolezza
di  avere  imboccata  la  strada  che  porta  lontano,  molto
lontano”.

Dopo 12 anni, Forza Italia a
congresso:  Bonfanti
coordinatore provinciale
“Forza Italia è un partito che dialoga con il territorio e che
ne ascolta le esigenze. Da questo ripartiamo: ascoltando la
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gente,  parlando  con  le  persone  e  dialogando  con  le
associazioni  e  le  diverse  realtà”.  Così  Corrado  Bonfanti,
eletto coordinatore provinciale durante il congresso di Forza
Italia Siracusa.
Dodici  anni  dopo  l’ultimo  appuntamento  congressuale
dell’allora PdL, nel trentennale di Forza Italia, il partito
degli  azzurri  si  mostra  vivace  e  vitale  nel  siracusano,
chiamando  a  raccolta  gli  oltre  mille  tesserati.  Una
partecipazione numerosa che, come voleva il deputato regionale
Riccardo Gennuso, segnala una ritrovata capacità di dialogare
con il territorio.
Al  tavolo,  oltre  a  Gennuso,  spiccano  le  presenze  del
presidente  della  Regione,  Riccardo  Schifani,  del  senatore
Maurizio  Gasparri  e  degli  assessori  regionali  Falcone  e
Tamajo. Anche questo è un segnale della considerazione che
Forza Italia Siracusa riscuote ormai nel quadro regionale.

Finanziamento  del  tratto
Modica-Scicli,  Scerra  (M5S):
“Fare  chiarezza  su
completamento”
“La  Siracusa-Gela  è  un’opera  strategica  per  il  sud-est
siciliano. Da questa infrastruttura passa l’occasione per lo
sviluppo  necessario  dei  territori”.  Sono  le  parole  del
parlamentare  Filippo  Scerra  (M5S),  intervenuto  alla  seduta
aperta del Consiglio comunale di Scicli (RG), in riferimento
al finanziamento del tratto Modica-Scicli.
“L’assessore regionale alle Infrastrutture ha dichiarato qui
che  quell’ulteriore  pezzo  dell’autostrada  infinita  sarà
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finanziato. Bene, è il minimo ma ci dica dove sono i soldi.
Adesso  bisogna  correre  per  rendere  effettivo  quanto
annunciato,  in  modo  che  l’iter  di  realizzazione  vada  più
spedito  possibile.  Già  in  questo  accordo  di  coesione  si
dovrebbero deliberare altri fondi per i tratti successivi,
magari prendendoli proprio da quegli 1,3 miliardi destinati al
ponte e che sottraggono possibili infrastrutture essenziali
all’interno dell’isola. – sottolinea Filippo Scerra – Siamo
preoccupati  perché  finora  il  governo  regionale  e  quello
centrale ci hanno mostrato che in verità le risorse al Sud
vengono  sottratte.  Si  definanziano  le  opere  del  Pnrr,  si
dirottano sul ponte i fondi da utilizzare invece per colmare
il divario con il resto del Paese, inoltre è stato quasi
interamente  definanziato  il  fondo  di  perequazione
infrastrutturale,  eliminato  il  credito  d’imposta  per  il
Mezzogiorno,  e  poi  c’è  il  fardello  enorme  dell’autonomia
differenziata.  Noi vigileremo ogni giorno affinché quella
dell’assessore non rimanga una promessa vuota. Lo faremo a
Roma ed a Palermo, dove continueremo a lottare per rilanciare
il  nostro  territorio  ed  affinché  si  vada  avanti  con  il
completamento della Siracusa-Gela, non solo del tratto Modica-
Scicli”, continua il parlamentare cinquestelle.
“Non  possiamo,  anzi,   non  dobbiamo  arretrare  di  un  passo
perché non realizzare questa opera significherebbe mortificare
un territorio, le sue potenzialità e bellezze, la sua economia
e le sue aziende”, conclude Filippo Scerra.

Province,  Raffaele  Lombardo
(Mpa):  “Candidature
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all’indomani della legge”
“Leggo ogni giorno di intese, di accordi, di alleanze e di
candidature per i vertici delle province. “Sfrenato esercizio
della  fantasia”.  Se  ne  discuterà  ritengo  all’indomani
dell’approvazione della legge. Ad oggi solo chiacchiere”. Lo
dichiara  l’ex  presidente  della  regione  Raffaele  Lombardo
(Mpa).
Il ddl doveva iniziare questa settimana in suo percorso in
Ars. Lunedì scorso il termine per gli emendamenti, dopodiché
avrebbe  dovuto  aver  inizio  la  discussione  in  Aula.  Ma  lo
scontro  tra  FdI  e  Forza  Italia  ha  fatto  saltare  il
cronoprogramma  stilato  per  giungere  all’approvazione  della
legge che riporta in vita le Province Regionali che dovranno
dotarsi di presidente e consiglieri.
Intanto, da Roma anche il ministro Calderoli ha assicurato che
il governo non ostacolerà il percorso siciliano, sollevando
eccezione di costituzionalità anche perchè – secondo diverse
fonti governative – sarebbe imminente l’abolizione della Del
Rio.

foto dal web

Gasparri, Schifani e Falcone
al  congresso  provinciale  di
Forza Italia a Siracusa
Ci sarà anche il presidente della Regione, Renato Schifani, al
congresso provinciale di Forza Italia a Siracusa. Con lui
anche  gli  assessori  della  giunta  Edy  Tamajo  (Attività
Produttive) e Marco Falcone (Economia). Parterre d’eccezione,
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anche  per  la  presenza  del  senatore  Maurizio  Gasparri
(presidente del gruppo Forza Italia), della senatrice Daniela
Ternullo (segretario della Presidenza del Senato), l’on. Luisa
Lantieri  (vicepresidente  Ars).  Con  il  deputato  regionale
Riccardo  Gennuso  anche  il  coordinatore  regionale  Marcello
Caruso.
Appuntamento domenica 4 febbraio alle 10, all’Open Land di
viale Epipoli. Si tratta del primo momento assembleare dopo la
scomparsa del leader e fondatore, Silvio Berlusconi, nonché il
primo dopo 12 anni, anche se allora il partito di riferimento
era il Popolo delle Libertà. “Si ristabilisce finalmente –
dichiara  il  deputato  regionale  Riccardo  Gennuso  –  quel
collegamento diretto tra il movimento politico e i tantissimi
tesserati, militanti e simpatizzanti del nostro territorio che
era da troppo tempo atteso e auspicato.”
Il  Congresso  porterà  all’elezione  del  Coordinatore  e  del
Coordinamento  provinciali  nonché  dei  delegati  al  Congresso
nazionale che si svolgerà a Roma il 23 e 24 febbraio. “Ci
attendono tante sfide nei prossimi mesi – prosegue Gennuso – e
saremo come sempre impegnati in numerose iniziative a supporto
dei nostri territori e delle loro esigenze”.
Per il parlamentare regionale “le scadenze elettorali della
prima metà dell’anno, con le Europee, le amministrative di
Pachino e quasi sicuramente quelle per ripristinare una guida
politica del Libero Consorzio, saranno un banco di prova, di
grandissima  importanza,  per  stabilire  un  quadro  politico
provinciale che si assumerà le responsabilità delle scelte
strategiche per i prossimi anni.”
Sottolineando  l’ottimo  risultato  del  tesseramento,  che
registra in provincia di Siracusa circa 1.000 iscritti a Forza
Italia, Gennuso afferma che “stiamo avvicinando al Movimento
le migliori espressioni della nostra comunità, donne e uomini
impegnati  nelle  amministrazioni  locali,  professionisti,
artigiani, commercianti e lavoratori dipendenti, pubblici e
privati, studenti. Tutti disposti a donare il proprio tempo,
appassionati della politica ed entusiasti del nostro progetto
di rilancio, che anche grazie al Governo regionale guidato da



Renato Schifani sta dando alla Sicilia una nuova positiva
svolta”.
Al  Congresso  sarà  candidato  come  Coordinatore  provinciale
Corrado Bonfanti, attuale commissario, già sindaco di Noto per
due mandati. Per Bonfanti “la più bella espressione della
politica  è  la  condivisione  delle  idee  e  delle  scelte
attraverso il coinvolgimento di tutti; la più bella ma, allo
stesso tempo, la più impegnativa e dispendiosa e quindi la più
gratificante e lungimirante. Una prassi e dei principi che
stanno fondando il lavoro svolto nel nostro territorio, prima
di tutto dal nostro rappresentante all’ARS Riccardo Gennuso e
dai nostri vertici regionali e nazionali”.
Bonfanti sottolinea anche lo spirito unitario che anima il
Congresso, con “la lista unitaria #SIAMOFUTURO che incarna i
valori di chi c’è stato e di chi c’è, una rappresentazione
plastica dell’unione di donne e uomini che rimanendo ancorati
ai principi fondanti del 1994, interpretano la contemporaneità
con un pensiero nuovo e innovativo, disposti ad assumersi
responsabilità e impegni, per il bene di tutta la comunità.”


